Jamás regresarán las pensiones de los expresidentes: Xóchitl



óchitl Gálvez escucha mi pregunta:
-Usan a Vicente Fox para atacarte.
En sus palabras, tú prometiste eliminar o reducir pensiones, entre ellas las de los expresidentes.

No lo piensa y lo dice con sus palabras tan personales:

-Las pensiones de los expresidentes se fueron, se fueron, se fueron...;Para no volver!

Lo declara capítulo cerrado aunque de esa forma marque mayor distancia de Fox, quien la aupó a la escena nacional en el 2000, como responsable de atención a pueblos indígenas.

-El Presidente dice...

 -El Presidente dice muchas cosas, pero esa no es cierta. Ni lo he considerado ni está en el ánimo nacional.

En el debate pueden estar las pensiones, aclara, "pero para mejorarse porque son insuficientes...".

Y entra a un análisis de cómo dar mayor protección a ancianos, mamás solteras, niños huérfanos, escuelas con desayunos, becas para estudiantes de todos los niveles, guarderías para niños a fin de facilitar el trabajo de sus madres...

CRUZADA SIN RECURSOS

La entrevista avanza a tirones.

Xóchitl Gálvez va en carretera y la señal es débil e inestable, pero no se interrumpe el programa Entre Líneas de NQ Radio conducido por Juan Carlos Ortiz, director del periódico Ruta de Tulancingo.

Es inevitable preguntarle por su seguridad. ¿De plano rechazas la seguridad?

Síclaro. Yo no temo ni tengo para pagar.

El asunto ha saltado a Palacio Nacional, donde se le ve como un intento golpista y fascista, pero es inevitable en un país donde no hay kilómetro de carretera segura y van más de 161 milejecutados en el sexenio.

Nadie está exento.

Casi a la par, en el Frente Amplio por México (FAM) Marko Cortés, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano analizan cómo actuar ante una situación tan grave y la negativa de la aspirante presidencial.

ElPAN, detalla Cortés, ofreció el patrocinio de una escolta confiable para darle protección,

sobre todo cuando visita zonas conflictivas en poder del crimen organizado.

Niasí

Este preámbulo de campaña -¿o qué es?seguirá como hasta ahora bajo el supuesto de protección popular, porque las corcholatas del Presidente y los aspirantes del Frente Opositor son recibidos por mucha gente y ella los cuida.

ORFANDAD DE PARTIDOS

Las giras de **Xóchitl Gálvez** reflejan otra orfandad.

Recorre el país sola, con algunos ayudantes vva.

No nada más ella, sino también los otros contendientes del Frente, Enrique de la Madrid, Santiago Creel, Silvano Aureoles, Beatriz Paredes, Miguel Mancera...

Se mueven solos, con sus recursos y no se ven arropados por representantes de los aliancistas PAN, PRI y PRD, lo cual los pone en desventaja frente a las *corcholatas* de Morena, PT y Verde.

Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López y Ricardo Monreal son arropados en mayor o menor medida, según simpatías, por los mandatarios estatales.

Pero si nadie sabe quién puso los espectaculares y pintó bardas y promueve concentraciones, tal vez nunca nos enteraremos cuánto dinero se maneja en ese gran aparato de movilización y publicidad de norte a sur y de este a oeste del país.